

## Vorübergehende Schulschließung



Kurpfalz-Realschule Hirschberger Str. 1 69198 Schriesheim

Tel.: 06203-697230

Fax 06203-697238

email: [realschule@schriesheim.de](mailto:realschule@schriesheim.de)

[www.realschule-schriesheim.de](http://www.realschule-schriesheim.de)

09.03.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, Liebe Schülerinnen und Schüler,

heute mussten wir leider den Schulbetrieb um 9:00 Uhr einstellen. Diese Maßnahme erfolgte nach Rücksprache mit der Feuerwehr, dem Schulträger und dem Schulamt.

Der Grund liegt in einem Defekt der Stromzufuhr an das Schulzentrum und einem damit verbundenen Stromausfall über alle Räumlichkeiten der Realschule hinweg. Eine Aufrechterhaltung des Schulbetriebes ist nicht möglich, da beispielsweise innenliegende Flure und auch sämtliche Toiletten kein Licht haben. Auch wäre die Unfallgefahr in einem unbeleuchteten Treppenhaus zu groß. Die Heizung ist ebenfalls betroffen.

### **Ausblick:**

Nach Rücksprache mit dem Energieversorger ist damit zu rechnen, dass der Schaden nicht unmittelbar behoben werden kann.

**Am Donnerstag 10.03. und Freitag 11.03.2022 findet der Unterricht der Kurpfalz-Realschule Schriesheim daher ausschließlich im Homeschooling statt. Der Unterricht wird nach Stundenplan abgebildet (außer Sport, BK, Musik) und findet weitestgehend in Form von Videokonferenzen statt.**

Im Schulzentrum selbst gibt es weder Telefon noch Internet. Die komplette Kommunikation zwischen Lehrer und Schüler muss daher über MS-Teams erfolgen. Die Klassenlehrer\*innen werden Ihre Klassen über die entsprechenden „Teams“ informieren. Auch auf der Homepage werden die Informationen zum Schulbetrieb an der KRS eingestellt.

### **Kommunikationsprüfung:**

Die Kommunikationsprüfung findet für alle Abschlussklassen am Dienstag den 15.03. und Mittwoch den 16.03.2022 statt. Details und Einteilung wird über die prüfenden Fachkolleg\*innen mit den Prüfungsklassen kommuniziert.

### **Anmeldung der Grundschüler an der weiterführenden Schule:**

Die Anmeldung kann weiterhin online durchgeführt werden. Die Unterlagen können auch wie vorgesehen in den Briefkasten eingeworfen werden. Eine direkte oder telefonische Rückmeldung hinsichtlich der Anmeldung ist aktuell nicht möglich. Wegen dieser Ausnahmesituation wird der Anmeldezeitraum an der Kurpfalz-Realschule in die kommende Woche verlängert.

### **Kontaktaufnahme und Informationsfluss:**

Da wir in der Schule weder Telefon noch Zugriff auf Emails haben, bitten wir Sie bei wichtigen Fragestellungen mit den Klassenlehrern über Teams oder deren Emailadresse zu kontaktieren. Zu finden sind diese auf der Homepage [realschule.schriesheim.de](http://realschule.schriesheim.de) -> Reiter „Unsere Schule“ -> „Lehrer-Sprechstunden“.

Weitere Informationen zum Schulbetrieb erhalten Sie über unsere Homepage.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Carse und Daniel Schmitt